

**Kleine Anfrage
der Fraktion DIE GRÜNEN**

Kämpfe in Mittelamerika

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie beurteilt die Bundesregierung völkerrechtlich die Tolerierung der Lager antisandinistischer Truppen und ihrer Angriffe gegen Nicaragua durch die Regierung von Honduras?
2. Ist der Bundesregierung bekannt, ob und in welchem Umfang die USA die von Honduras und Costa Rica aus operierenden antisandinistischen Organisationen finanziell und logistisch unterstützt?
3. Sind der Bundesregierung Pläne oder Vorüberlegungen der USA bekannt, gegen Nicaragua und/oder Kuba eine See- und Luftblockade zu verhängen?
4. Sind der Bundesregierung Pläne oder Vorüberlegungen bekannt, im Rahmen einer solchen Aktion AWACS-Frühwarnflugzeuge aus Europa in den karibischen Raum abzuziehen?
5. Sind der Bundesregierung Pläne oder Vorüberlegungen der USA bekannt, unter bestimmten Voraussetzungen oder im Fall bestimmter Entwicklungen in Nicaragua militärisch zu intervenieren?

Bonn, den 20. Juli 1983

Beck-Oberdorf, Schily, Kelly und Fraktion

